

Kirche in 1Live | 15.04.2015 floatend Uhr | Stefanie Schardien

Beschlossene Sache

Mittlerweile gibt es kaum noch eine große schöne Brücke ohne. Hunderte Schlösser hängen an ihren Streben und Seilen. Überm Rhein, über der Spree und sonstwo, in Parks genauso wie an vielbefahrenen Straßen.

Liebespaare schreiben ihre Namen darauf. Manchmal steht auch noch ‚Love‘ dabei oder ‚forever‘ oder so etwas. Hier besiegeln wir unsere Liebe, soll das vermutlich heißen. Jeder kann das sehen und nachlesen. Wir gehören zusammen. Beschlossene Sache.

Zugegeben, so richtig originell ist das nun nicht mehr, und die ersten Städte knacken die Liebesschlösser, um die Brücken von der Eisenlast zu befreien. Aber der Wunsch, der Liebe so ein starkes Zeichen zu geben, ist schon nachvollziehbar. Eine schöne Idee.

Das fand auch Gott übrigens und hat schon ziemlich früh so eine Art Brückenschloss erfunden: den Regenbogen. Kann jeder sehen. Ein Zeichen des Bundes, steht in der Bibel. Und das heißt so viel wie: Hier besiegele ich meine Liebe zu Euch Menschen. Wir gehören zusammen, komme was mag. Ich verlasse Euch nicht. Uns trennt nichts mehr, nicht mal der städtische Winkelschleifer. Beschlossene Sache. Forever.

Sprecher: Daniel Schneider